

Genf 2016: Ford Kuga wird überarbeitet

Ford stellt auf dem Automobilsalon von Genf (Publikumstage: 3.-13.3.2016) den umfassend überarbeiteten Kuga vor. Er ist voraussichtlich ab Sommer bestellbar, die Markteinführung in Deutschland ist für Anfang 2017 geplant. Das Kompakt-SUV erhält das weiterentwickelte Kommunikations- und Entertainmentsystem Sync 3 mit App-Link und acht Zoll großem Touchscreen, das ab Sommer zunächst in anderen Baureihen Einzug hält.. Das Notbremssystem Active City Stop wird ebenso erweitert wie der Parkassistent, der künftig auch Querlücken meistert. Ein 88 kW / 120 PS starker 1,5-Liter-Diesel ersetzt den bisherigen Zwei-Liter-Motor.

Äußerlich bleibt es bei einigen leichten Retuschen an Front und Heck mit neuen Scheinwerfern und Rückleuchten. Äußerlich bleibt es bei einigen leichten Retuschen an Front und Heck mit neuen Scheinwerfern und Rückleuchten. Die Motorhaube wurde für den Fußgängerschutz neu gestaltet. Im Innenraum finden sich weniger Schalter, Schaltwippen für die Automatik- und Doppelkupplungsvarianten sowie auf Wunsch ein beheizbares Lenkrad. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Ford Kuga.



Ford Kuga.



Ford Kuga.



Ford Kuga.



Ford Kuga.



Fo	rd	Ku	q	а	